

LE CHEF
DU
DÉPARTEMENT POLITIQUE FÉDÉRAL

*Entretien avec M. Hammarström, Ministre de Suède,
le vendredi 10 avril 1953, à 16 heures.*

Le Ministre de Suède aborde différentes questions:

1) *Commerce ouest-est.- M. Hammarström désire savoir si nous avons été l'objet de nouvelles démarches de la part des Américains. Je lui réponds que jusqu'à présent les conversations se sont poursuivies sans résultat, mais que nous n'avons pas l'intention d'entrer dans les vues des Américains en ce qui concerne une réduction de nos échanges avec les pays de l'Est. Nos exportations sont d'ailleurs très en-dessous du courant envisagé comme normal en 1951. M. Hammarström me dit que la Suède est également décidée à s'opposer aux vues américaines.*

2) *Le Ministre de Suède aimerait savoir si j'ai des renseignements provenant soit de Moscou soit d'ailleurs sur les récents événements et sur la nouvelle politique soviétique. Je lui réponds négativement. Les renseignements que nous recevons ne seront guère que des opinions ou des suppositions, mais ne se rapportent pas à des faits précis qui expliqueraient la nouvelle politique de l'URSS.*

3) *Nous parlons de la nomination de M. Hammarskjöld comme Secrétaire général des Nations Unies. Selon M. Hammarström, M. Hammarskjöld est discuté dans certains milieux suédois à cause de la politique qu'il a faite en particulier comme président de la Banque nationale de Suède avec M. Myrdal.*

4) *Je renseigne M. Hammarström sur les instructions données à notre Légation à Washington en vue de la remise aux autorités américaines de l'aide-mémoire que nous avons préparé sur la Commission neutre qui doit contrôler l'exécution des conditions d'armistice en Corée.*

